

Los equipos de Ferrolterra retoman el torneo de la regularidad

La comarca contará con el Círculo y el Cidade de Narón en División de Honor

REDACCIÓN
FERROL

La competición liguera autonómica de ajedrez regresa dentro de tan solo dos semanas y lo hace de nuevo con una gran presencia de clubes de Ferrolterra, repartidos entre cuatro de las cinco categorías en las que se han distribuido este año a los equipos participantes. En la principal, la División de Honor, dos de los doce grupos inscritos son locales. El Círculo Ferrolán de Xadrez abordará un año más la complicada tarea de meterse en la zona de cabeza frente a formaciones que cuentan en sus filas con jugadores profesionales. El Círculo Xadrez Cidade de Narón, por su parte, retorna a la máxima categoría con el objetivo de mantenerse y alcanzar la mejor clasificación posible.

En la primera jornada, el próximo diez de enero, el conjunto ferrolano recibirá en su cancha -la Casa do Xadrez del

/// PRIMERA

El Grupo Bazán tratará de buscar el ascenso con dos escuadras

/// SEGUNDA

El Capablanca parte como favorito en un cuadro donde no formará el As Pontes

Cantón- al Algalia, mientras que los naroneses visitarán el Círculo de las Artes. Ambas escuadras se enfrentarán entre sí ya en la segunda sesión del torneo en un derbi comarcal que se desarrollará en territorio naronés.

En Primera División, la presencia local se concentrará en el grupo A y será exclusivamente ferrolana, con dos escuadras del



Los ferrolanos del Círculo repiten una temporada más en la máxima categoría

MES

Grupo Bazán y una del Círculo. Esta última tendrá como primer rival en la competición al Dvorak a domicilio, mientras que las otras dos protagonizarán un interesante derbi interclub. La formación A del Bazán se quedó muy cerca del ascenso el año pasado -estuvo con opciones hasta la última jornada-, por lo que teóricamente parte entre los favoritos del cuadro.

Será en Segunda donde se concentren un mayor número de equipos de Ferrolterra si no se tiene en cuenta el grupo local de Tercera. Así, hasta siete forma-

ciones de la comarca buscarán el título. El Círculo Ferrolán tendrá a dos escuadras, las mismas que el Grupo Bazán, mientras que las tres plazas restantes se reparten entre los clubes Capablanca, Torreón de Pontedeume y Narón Tuimar.

Los ferrolanos del Capablanca buscarán, sin duda, recuperar la plaza en Primera que perdieron la pasada campaña, mientras que los naroneses, que terminaron en la zona alta de la tabla, tratarán de repetir su buena actuación. Mencionar además que este año no saldrá en competi-

ción el conjunto del As Pontes y que, a diferencia de otras ocasiones, todos los representantes locales están en el grupo A.

Finalmente, el cuadro comarcal de la liga de Tercera División estará formado esta temporada por ocho equipos, de los que cinco son escuadras del CFX. Completan el torneo dos formaciones del Grupo Bazán y una más del Narón. Su calendario se terminará unas semanas antes que los otros, estando previsto que finalicen la competición a mediados del mes de marzo -el resto lo hará a principios de abril-. ■